## Eingestürzte Mauer wird repariert



OCHSENFURT (AUG) Seit gestern wird die vor knapp vier Jahren eingestürzte Mauer im Hof des Landratsamtes (Kellereistraße) repariert. Bauarbeiter beseitigten zunächst den Wildwuchs. Außerdem wurde zwischen der Innen- und der Außenmauer ein Loch gegraben, um dort eine Vorkehrung gegen Feuchtigkeit einbauen zu können. Wie berichtet waren Teile der Mauer durch einsickernden Regen in Mitleidenschaft gezogen worden, was nach Ansicht von Experten zum Einsturz führte. Die Kosten für die Sanierung werden auf 130 000 Euro geschätzt. Die Stadt erwartet vom Land einen Zuschuss in Höhe von 28 000 Euro. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Ende Mai dauern.